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Depuis de nombreuses années, la commune propose 
environ 50 places de séjour 6/10 ans par an. Jusqu’à lors, 
il était de coutume de proposer un séjour hiver et deux 
séjours été. 
En raison du contexte économique actuel, et malgré la 
récente introduction du quotient familial dans la part 
famille, les coûts sont devenus trop importants pour la 
majorité de celles-ci.
Nous avons donc décidé de modifier l’offre existante 
pour favoriser l’accessibilité de tous. C’est pourquoi cette 
année nous ne proposons que 2 séjours au lieu de 3.  Nous 
privilégions les vacances de printemps aux vacances d’hiver. 
Cette accessibilité est d’autant nécessaire que les séjours 
ont vu leur prix augmenter fortement, en particulier le prix 
du transport. 
Cette adaptation permet aux animateurs de la ville de 
proposer des séjours thématiques, enrichis d’activités 
ludiques et/ou sportives.
Cette nouvelle formule semble avoir séduit les parents :  
20 enfants découvriront le Zoo de la Flèche et le Futuroscope 
durant la première semaine des vacances de printemps. 
Bonnes vacances à eux !

ARNALDO GIARMANA
Adjoint au maire chargé de l'Educatif 

Selon Le Parisien, dans son classement exclusif des 
meilleures villes de l'Essonne où faire du sport, notre 
commune se classe au 72e rang parmi 95 villes, un score 
qui suscite des interrogations. Les critères de ce classement 
incluent les équipements sportifs, l'implantation des clubs 
et la qualité de l'air. Il est temps de réfléchir aux raisons de 
ce retard, car un fossé se creuse entre Nozay, classée 16e, et 
les villes voisines. Cette contreperformance est fortement 
influencée par le manque d'infrastructures modernes. Le 
gymnase de l'Escale est l’exemple concret. En piteux état, 
son sol endommagé et le toit qui fuit rend son utilisation 
désagréable pour les pratiquants. Il est impératif d'investir 
dans des équipements de qualité. Le contraste avec des 
communes comme Nozay, mieux équipées et mieux gérées, 
souligne l'importance de revoir notre politique sportive. Nous 
devons rénover nos infrastructures, soutenir nos clubs et 
mettre en place une politique proactive pour améliorer la 
qualité de vie des habitants, notamment en réaménageant 
la N20 et en réduisant la pollution de l'air. Ce classement n'est 
pas simplement une critique, mais un appel à l'action pour 
dynamiser notre ville.

GRÉGORY NOFERI
Conseiller municipal
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Maire : Jean-Pierre Meur

Adjoints au maire : 
Jacky CARRE, Travaux, Sécurité  
des bâtiments, Transports et  
Aménagement du territoire
Anne BERCHON, Environnement,  
Cadre de vie et Petite enfance
Arnaldo GIARMANA,  Educatif 
Martine PEUREUX, Culture, Associations 
culturelles et sportives, Festivités et Jumelage
Guy ERNOUL, Finances 
Marie-Claude KARNAY, Solidarité et logement 
Thomas BEAULIEU, Jeunesse
Maithée BODOQUE-MUNOZ, Urbanisme 

Conseillers municipaux :
Maurice BOURDY, Suivi technique 
et organisation des cérémonies 
commémoratives et associatives
Robert ARNOULD-LAURENT, Technologies 
de l’information et de la communication 
Nicole LEBON, Educatif
Sylvère PERDREAU, Environnement et  
Cadre de vie
Catherine JOUAN, Solidarité et Logement
Dimitri LAVRENTIEFF, Communication
Patrick BOURILLON, Sport associatif
Sandrine BOUILLET, Manifestations 
culturelles

Marie-Claude MORTIER
Ibrahim OSSENI
Christelle DERCHAIN
Hélène CARPENTIER
Sylvie RIBAULT
Anthony POURRAIN
Tatiana STANKOVIC

Groupe « Vert Autrement »
Grégory NOFERI
Dolores LOPES
Yannick GUIGNETTE
Benjamin DEFAYE
Valérie HUEBER
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